

Hüterbaum. Dem Brauch entsprechend schützte der Höfleiner Hüterbaum die Saison über die Reben vor den Staren. Nun wurde er wieder umgeschnitten. Petra und Michael Kollmann, Johann Schoderitz, Michael und Otto Auer, Robert Payr, Franz Wolfram, Silvia Schäfer, Christl Jahner, Stefan Ott, Franz Neuwirth, Hannes Artner, Toni Rödler. FOTO: ZVG



Rad-Gemeinde wird auf Bevölkerung abgestimmt

BEFRAGUNG / Die Wünsche der Bevölkerung sollen erhört werden, um das Fahrradfahren im Alltag attraktiver zu machen.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / „Welche kurzen Wege fahren Sie gelegentlich jetzt schon mit dem Rad?“ „Wann würden Sie noch mehr mit dem Rad fahren?“ Diese sowie weitere neun Fragen soll die Höfleiner Bevölkerung im Zuge einer Befragung, initiiert von Radland Niederösterreich und Gemeinde, zum Thema „Radfahren“ beantworten.

„Ziel dabei ist es, durch die Rückmeldungen ein gezieltes Angebot zu schaffen, das die At-

traktivität unserer Gemeinde für Radfahrer steigert und somit mehr Menschen zur Fortbewegung mit dem Rad bewegt“, erklärt Bürgermeister Otto Auer.

Bevölkerung entscheidet über Verbesserungen

Insgesamt hat die Bevölkerung für die Beantwortung des Fragebogens zwei Wochen Zeit, danach erfolgt die Auswertung durch eine Arbeitsgruppe, die Ergebnisse werden im Zuge einer Versammlung der Öffentlichkeit präsentiert.

Zur Umsetzung von seitens der Bevölkerung gewünschten Maßnahmen stehen Mittel aus dem Gemeinde21-Budget zur Verfügung, außerdem gezielte Fahrrad-Förderungen vom Land. „Eine unabhängige Arbeitsgruppe soll auf Basis der Fragebogen-Auswertung dann die gewünschten Initiativen umzusetzen versuchen“, gibt Friedrich Babitsch, Radverkehrsbeauftragter der Gemeinde, den Weg vor.

Nach dem Projekt sollen zumindest in Fahrrad-Fragen keine Wünsche mehr offen sein...

TERMINE

HÖFLEIN

Adventmarkt III. Diesen Sonntag ab 15 Uhr lädt der Dorferneuerungsverein zum Adventmarkt „Am Anger“. Köstlichkeiten, Basteleien, Kinderbasteln, d'Stroh-troga (16 Uhr) und Perchten (19 Uhr) erwarten die Gäste.